

Die AGACH ist eine Arbeitsgemeinschaft, die die regionalen Chorverbände des Alpenraums vereint. Die 1979 gegründete Organisation mit Sitz in Bozen hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen für den Chorgesang zu begeistern und die individuellen kulturellen und sozialen Aspekte der Länder durch Veranstaltungen und Auftritte von Chören zu fördern.

Die AGACH ist heute ein Bündnis von 17 Chorverbänden aus Italien, Österreich, Deutschland, der Schweiz und Liechtenstein. Jeder Verband trägt mit seiner eigenen Geschichte, Tradition, Identität und Sprache zum kulturellen und sozialen Reichtum dieser Gemeinschaft bei. Im Laufe der Jahre ist die AGACH zu einem wichtigen Bestandteil der internationalen Kulturszene geworden. In diesem Zusammenhang verlangt die Dynamik der heutigen Zeit zunehmend nach gemeinsamen Werten zwischen den Völkern, um eine friedliche Koexistenz und gegenseitigen Respekt zu gewährleisten.

Die AGACH ist eine Organisation, die Tausende von Sängerinnen und Sängern verbindet. Mit ihrem Engagement fördert sie die Beziehungen zwischen den Regionen, strebt nach gegenseitigem Verständnis und pflegt die verbindenden kulturellen und sozialen Werte der Menschen innerhalb des Alpenraums.